

Nueva película:

Directora de "Prat" llega al cine con papel pensado para Carolina Fadic

María José Parga protagonizará "Fe: Rengo 2002", que se rodará desde el 31 de octubre.

BERNARDO ZAVALA

Carolina Fadic estaba llena de proyectos al momento de su muerte, el sábado 12. Además de su trabajo en teatro —iba a estrenar la obra "Rutch con huevos"— y televisión ("Primer plano"), estaba comprometida para protagonizar la película peruquista "Fe: Rengo 2002", de Alex Mora. El filme se rodará, en formato digital, entre el 31 de octubre y 5 de noviembre en la estación de ferrocarriles de Concepción.

"Ella estaba muy ocupada con el programa y la obra de teatro. Entonces, la semana pasada nos dio la libertad para buscar a ésta actriz que hacía su papel", recuerda Rodrigo Rodríguez, productor del filme, que es un trabajo realizado por las productoras Aidea Capital y Buen Ausurio.

Fadic había trabajado en cine en películas como "La rubia de Kennedy" (1995) y "Menos con navaja" (2000). Su última cinta fue "Antonia" (2001), de Mariano Andrade, que hoy exhibe TVN a las 22:00 horas. Además, el programa "Primer plano" (Chilevisión) realizará un nuevo homenaje a la actriz, el viernes a las 22:00 horas.

El director Alex Mora agrega: "Necesitábamos a Carolina un jueves y viernes, y ella podía lunes y martes. Así que iba a tratar de arreglar su agenda, pero nunca finiquitamos la situación".

Días antes del accidente vascular cerebral, la producción ya había dado con una actriz: María José Parga, que en las últimas semanas ha logrado amplia resonancia por su rol en la polémica obra de teatro "Prat", de la que es su directora y que gatilló la renuncia de la Coordinadora Nacional del FONDART, Nivia Palma (ver recuadro).

"Fe: Rengo 2002" es un thriller que muestra a un grupo de personas invi-



María José Parga, directora de la obra "Prat" y actriz de "Fe: Rengo 2002".



SU ÚLTIMO ROL— Carolina Fadic en una escena de "Antonia", de Mariano Andrade. Es su última película y hoy se exhibe en TVN.

tadas a una especie de purgatorio —un lúgubre pasillo que da a varias habitaciones—, donde comienzan a pensar en su propia muerte. Parga interpretará a Natasha, una misteriosa mujer en permanente espera de una llamada telefónica. "Ella representa la negación de los placeres de la vida. Y esta poca apertura genera en ella todo un conflicto interno que la lleva a la soberbia", explica Rodríguez.

El reparto de la película lo completan Nicolás Fontaine, Pedro Vicuña, Schlonit Baytelman, Ignacio Verdugo, además de actores de la VIII Región. Luis Alarcón también estaba comprometido, pero tuvo que retirarse a raíz de una operación a la rodilla. Actualmente se negocia con José Sosa.

Se acerca el estreno

"Prat", el montaje financiado por FONDART y dirigido por María José Parga, será estrenado oficialmente (sólo para invitados) mañana y el viernes a las 20:30 horas en la sala Sergio Aguirre de la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile (Morandé 750). El público podrá verlo desde el sábado 19.

Hace un año, la obra se mostró en la misma escuela, en el marco del Festival de Dramaturgia Víctor Jara, y no provocó ningún debate. Hoy, con una querrela de por medio de parte de la Corporación 11 de Septiembre (que no prosperó) y con la reciente renuncia de la coordinadora nacional de FONDART, Nivia Palma, la situación es diferente. Ayer, la Cámara de Diputados rechazó por 40 votos a favor y 46 en contra un proyecto de acuerdo que buscaba detener el estreno de la obra escrita por Manuela Intante. Así se impidió que se concretara el envío de una solicitud formal a la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, para suspender la puesta en escena en cuestión.

Si usted quiere opinar sobre este tema, puede hacerlo en el foro internet www.emol.com/en_vivo/en_vivo.asp.

Directora de "Prat" llega al cine con papel pensado para Carolina Fadic [artículo] Bernardo Zavala

AUTORÍA

Zavala, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Directora de "Prat" llega al cine con papel pensado para Carolina Fadic [artículo] Fernando Zavala

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile